
"Roch fait partie de ma vie" 

 

Michèle, de Jumet, chante avec Roch Voisine dans Rendez-vous avec mon idole 

JUMET Samedi, à 20 h 45 sur TF1, Flavie Flament est de retour à l'antenne avec une nouvelle émission, 

Rendez-vous avec mon idole, où un quidam rencontre sa star préférée. L'occasion pour Michèle, 31 ans, 

de chanter en duo avec son idole, Roch Voisine.  

Comment avez-vous participé à l'émission ?  

"Tout simplement, je suis membre d'un groupe où les fans s'écrivent (Rochflash). En avril, j'ai vu une 

annonce pour chanter en duo avec Roch et ils donnaient l'adresse du casting, je m'y suis rendue !"  

Cela fait longtemps que vous êtes fan de Roch Voisine ?  

"Depuis 20 ans ! Je l'ai découvert en 1989 avec mon grand-père lors de son célèbre tube Hélène. Et à 

l'époque, on a tout de suite adoré. Malheureusement, en 1991, j'ai perdu mon grand-père dont j'étais 

très proche. Je me suis rapprochée de Roch Voisine et, cette année-là, il était en tournée. J'ai été à 31 de 

ses concerts pour me changer les idées. Il fait partie de ma vie autant dans les moments tristes que dans 

les moments heureux."  

Comment s'est passée la rencontre ?  

"C'était un moment extraordinaire, inoubliable ! Il n'y a pas de mots pour décrire cet instant. C'est passé 

du rêve à la réalité."  

Il s'agissait également de votre premier passage à la télévision. Vous étiez plus stressée par la rencontre 

ou par le plateau ?  

"Bizarrement, je n'étais pas stressée ! On a été suivis par l'équipe et on était dans un vrai climat de 

confiance. C'était plus une grande joie qu'un moment de stress."  

Samedi soir, vous avez organisé une grande fête pour regarder l'émission avec vos proches ?  

"Je ne pourrai pas voir l'émission samedi. Je dois l'enregistrer. Pourquoi ? Car je serai à Liège pour voir 

Roch Voisine en concert ! J'ai été hier soir le voir à Saint-Amand-les-Eaux, ce soir je vais à Bruxelles et 

demain à Liège. Je regarderai la cassette en rentrant."  

Trois concerts en trois soirs...  



"Oui ! Je l'ai vu plus d'une centaine de fois sur scène. Mais je ne suis pas l'une de ses fans hystériques ! 

Avant d'aimer Roch Voisine, j'aime ses mélodies, ses textes. J'ai un lien affectif particulier avec sa 

musique depuis le décès de mon grand-père."  

Comment s'est passée votre rencontre avec Flavie Flament ?  

"C'était très bien ! Elle est venue me surprendre dans un magasin à Bruxelles le 6 mai. On nous avait dit 

que nous aurions des nouvelles du casting avant le 5 mai. Jusqu'au soir, j'ai espéré. J'étais très déçue, 

mais je savais que de nombreuses fans avaient dû faire la même démarche que moi. Pour me changer 

les idées, ma meilleure amie m'a proposé d'aller faire des courses à Bruxelles. Elle était dans le coup ! En 

rentrant dans le magasin, je n'ai même pas fait attention mais c'était de la musique de Roch Voisine en 

fond ! Après la surprise, j'étais tétanisée et j'avais les larmes aux yeux. Je suis quelqu'un de réservé et 

avoir les larmes aux yeux, c'est déjà énorme pour moi !"  

Interview > Sophie Lagesse  
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